

erstellt: 20.10.2017

Bilanz: Arbeitsschutz zunehmend ein Thema außerhalb der westlichen Staaten

O-Ton: Joachim Schäfer, Geschäftsführer, Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf

Länge: 4:02 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Die A+A ist zu Ende. Alle zwei Jahre treffen sich Arbeitsschützer in der Messe Düsseldorf. Dort gibt es neben Möbeln, Kleidung und Initiativen auch einen großen Kongress rund um das Thema. Mehr als 67.000 Besucher sind in diesem Jahr auf die Messe gekommen. In den O-Tönen zieht Geschäftsführer Joachim Schäfer Bilanz.

Schäfer antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie international war die A+A?
2. Sind denn inzwischen die Entwicklungsländer auch inzwischen als Kunden und nicht mehr nur als Produzenten in Sachen Arbeitssicherheit auf der Messe?
3. Gibt es Länder, die Sie überrascht haben?
4. Welche Veränderungen gibt es in der Welt der Arbeitssicherheit? Gibt es Branchen, die heute weniger und welche, die mehr vertreten sind?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

AA_17_Bilanz_Joachim_Schaefer_OTN.mp3